

# Tiefgang auf der „Poseidon“

Das Schiff „Poseidon“ fuhr im Dienste der Kunst auf den Traunsee hinaus. Der gebürtige Gmundner **Rainer König-Hollerwöger** lud zum „Klang-Wort-Bild-Zyklus“ anlässlich der Salzkammergut Festwochen. Auf der zweieinhalbstündigen Fahrt ging der Künstler mit Klavierstücken und Gedichten auf die Landschaft rund um den See ein. Neben seinen eigenen Werken präsentierte König-Hollerwöger auch Poesie von Kaiserin Elisabeth. Ausgesucht wurden Sisis Stücke von ihrem Urenkel **Markus Habsburg von Lothringen**. Auf die Frage, ob man seine Urgroßmutter nun Sisi oder Elisabeth nennen sollte, meint er: „Die korrekte Bezeichnung ist sicherlich ‚Kaiserin Elisa-

beth‘. Die ganze Welt ist aber von den Sisi-Filmen geprägt, und so wird’s wohl bei den meisten bei Sisi bleiben.“

Festwochen-Intendantin **Jutta Skokan** und Koordinatorin **Fini Schmid** konnten sich am Schiff ein wenig vom gerade angelaufenen Festival erholen. Architekt **Peter Grünwald** und die Gmundner Ärztin **Dagmar Grünwald** waren noch in Flitterwochen-Stimmung, hatten sie doch erst vor drei Wochen geheiratet. Der Muse im Salzkammergut gaben sich auch Backaldrin-Chef und Kornspitz-Erfinder **Peter Augendopler**, Tanzschulchef **Gerald Pfeiffer** und Alpha-Airways-Pilot **Peter Wolfinger** hin. Wieder am Rathausplatz eingelaufen übergab Rai-



Foto: PIA

Der Gmundner Vize-Bürgermeister **Herbert Bergthaler**, Künstler **Rainer König-Hollerwöger**, **Markus Habsburg von Lothringen**, **Jutta Skokan** und **Peter Augendopler** auf Schifffahrt (v. l.).

ner König-Hollerwöger ein selbstgemaltes Bild an den Gmundner Vizebürgermeister **Herbert Bergthaler**.

Auf diesem ist, wie soll es auch anders sein, der Traunsee farbenprächtig stilisiert.